

The logo for 24Jam, featuring the text "24Jam" in a stylized, bold, red font. The "24" is significantly larger and more prominent than the "Jam". The logo is centered within a white rectangular box, which is itself centered on a solid red background.

## **Sambut Hari Bhayangkara ke-76, Polres Tuban Salurkan Bansos Kepada Warga**

**Achmad Sarjono - [TUBAN.24JAM.CO.ID](http://TUBAN.24JAM.CO.ID)**

Jun 20, 2022 - 14:10



TUBAN - Setelah beberapa rangkaian kegiatan sebelumnya dilaksanakan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-76, hari ini oleh Kasat Binmas Polres Tuban AKP Ali Khanta, S.H., Polres Tuban melaksanakan kegiatan pemberian bantuan sosial (Bansos) kepada masyarakat kurang mampu, Senin (20/06/2022).



Sedikitnya ada 200 paket bantuan sosial berupa sembako diberikan kepada masyarakat dengan cara berkeliling dengan sasaran para perdagangan kaki lima (PKL) serta tukang becak dimulai dari simpang tiga rest area - jl. Panglima sudirman - jl. Akbp Suroko hingga jl. Basuki rahmad Tuban.

Pada peringatan Hari Bhayangkara ke-76 tahun ini Polri mengusung tema "Polri Yang Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh - Indonesia Tumbuh".

Kapolres Tuban AKBP Darman, S.I.K, menjelaskan bahwa kegiatan pemberian bantuan sosial tersebut merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka peringatan Hari Bhayangkara ke-76 yang digelar sejak Selasa (07/06) lalu.



Darman menambahkan kehadiran Personel nya dilapangan tersebut diharapkan mampu meyakinkan kepada masyarakat bahwa negara selalu hadir ditengah masyarakat dalam hal ini oleh Kepolisian Republik Indonesia.

"Sengaja momen berbagi ini Kita berikan secara keliling supaya dapat dimanfaatkan oleh anggota untuk lebih dekat dengan kepada masyarakat, sedikit dari Kami semoga bisa bermanfaat" Ungkap Darman.

Darman menambahkan masih ada beberapa rangkaian kegiatan yang akan di laksanakan hingga puncaknya nanti pada tanggal 1 juli 2022. "Ini sebagai wujud

rasa syukur kami, yang kini telah memasuki usia ke-76, semoga kami bisa terus berbenah untuk menjadi lebih baik dan profesional dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat " Imbuhnya.